
 

 

 

 

 

第 12期第４回 八尾市環境審議会温暖化対策部会報告（最終報告）  

 

令和４年１２月１日（木） 

 

（審議事項） 

１．八尾市地球温暖化対策実行計画案について 

  資料２：八尾市地球温暖化対策実行計画案を参照 

 

（委員・オブザーバーからのご意見） 

 

① 「基本施策１『再生可能エネルギー利用の促進』」については、「再生可能エネルギー利用の促進（電

気・熱）」のように、再生可能エネルギーには電力利用と熱利用の２つの種類があることがわかる

ような表記が良いと考える。「未利用エネルギーの活用の検討」の具体的内容として、「ごみ焼却場

の排熱利用の拡大、工場排熱、地中熱、下水熱、空気熱等の活用を検討する。」とあるが、空気熱

は、再生可能エネルギーに分類することが適当である。熱利用としては、再生可能エネルギーの熱

利用と未利用エネルギーの熱利用があるため、正確に書き分けるべきと考える。 

 

② 計画案は、以前に比べて全体的に具体化されたと思う。取組の中に記されている PPAやサステナブ

ルファッション等の市民にとって馴染みのない言葉や明確な定義が分かりづらい言葉については、

定義を明確にし、説明を加えると良いと考える。 

 

③ 八尾市の将来像のイラストは、少し堅い印象を受ける。人のイラスト等で市民の行動が分かり、高

安山や八尾空港等で八尾市であることが分かるイラストであると市民にとって身近に感じられる

と思う。 

 

④ 取組指標について、実績値・目標値は、累積値であるか単年の値であるかをわかるようにしていた

だきたい。 

 

⑤ 「電動車」について定義していただきたい。 

 

⑥ 八尾市の将来像のイラストに空飛ぶクルマが描かれているが、単位移動距離当たりのエネルギー消

費量が通常の自動車より大きいため、ゼロカーボンシティのイメージとして、適切か検討いただき

たい。 
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